

Melilla pide al rector González Lodeiro más titulaciones

Propone la mejora de sus instalaciones e impartir cuatro nuevos grados

G.H. / GRANADA | ACTUALIZADO 14.10.2010 - 01:00

0 comentarios

0 votos



El Gobierno de Melilla se reunió ayer con el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, para transmitirle su deseo de desarrollar el Campus Universitario de la ciudad con la oferta de nuevas titulaciones, objetivo para el que está dispuesto a colaborar económicamente.

A preguntas de los periodistas, el vicepresidente primero de la Ciudad Autónoma, Miguel Marín, informó de esta reunión poco antes de que ésta se iniciara, aunque avanzó el contenido de sus propuestas para buscar "soluciones urgentes" a problemas que "deben ser resueltos a corto y medio plazo".

Marín subrayó que el Gobierno melillense es consciente de que la Universidad es "un motor importante para el desarrollo socio económico" de Melilla, de ahí su intención de colaborar con la UGR a pesar de que ésta no es una competencia propia de la Administración local.

Una de las propuestas que planteó la Ciudad Autónoma es la necesidad de resolver el problema actual de falta de infraestructuras, lo que ha llevado a una saturación del Campus. Para ello, el Gobierno autónomo propone destinar el edificio antiguo de Correos, que tiene una superficie de 5.500 metros cuadrados y se encuentra en pleno centro de Melilla, a la implantación de un Campus de la Salud.

En concreto, la Ciudad Autónoma aboga por albergar en este inmueble la carrera de Enfermería para que cuente con unas "instalaciones dignas".

El Gobierno local también propone que en este inmueble se incorporen las titulaciones de Fisioterapia y Medicina, que actualmente no se ofertan en Melilla. Asimismo, la Ciudad ha propuesto al rector de la UGR que se incorpore la titulación de Informática, dada la "demanda importante" que existe, así como la de Turismo.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



¿Necesitas asesoramiento legal?

958 89 95 00

union@granada.ugt.org



Pie de foto

La ciudad de Fray Leopoldo

El prefecto de la Congregación para las Causas de los Santos leyó en nombre del Papa el decreto de beatificación del fraile · La organización cifra la asistencia al acto de Armilla en 120.000 personas

Pecadores, ministros y boquerones en vinagre

"He venido cargado de peticiones para el beato"

El Papa se suma a la alegría de Granada y destaca la "humildad" del beato

Una organización modélica

El intenso dispositivo deja un día de tráfico fluido

Como un domingo cualquiera

Beatificación de Fray Leopoldo

6 comentarios

